

Immer wieder betreten ortsunkundige Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Halle das Stadthaus. Der Grund dafür ist kein spontaner Besichtigungstrip. Sie suchen vielmehr das Standesamt der Stadt Halle (Saale) und sind ratlos, wenn ihnen nicht von den freundlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der im Stadthaus befindlichen Fraktionsgeschäftsstellen Hilfe angeboten wird.

Deshalb regen wir an:

Im Eingangsbereich des Stadthauses wird eine Infotafel angebracht, auf der in deutscher und englischer Sprache (möglicherweise ebenfalls auf Französisch, Arabisch, Ukrainisch und Farsi) darauf hingewiesen wird, dass sich das Standesamt der Stadt Halle (Saale) im Ratshof befindet. Eine kleine Wegbeschreibung und die Abbildung des Ratshofgebäudes wären dabei sicherlich hilfreich.

gez. Andreas Wels
Vorsitzender
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER